

Maurice Chauvin,

En réponse à votre questionnaire,  
je vous communique les renseignements  
demanded concernant mes activités  
dans les organisations résistantes durant  
l'occupation allemande :

1<sup>e</sup> - fonctionnaire aux P.T.T. par l'intermédiaire  
du Puyrot, j'ai fait connaissance  
d'"Emma"<sup>(1)</sup> qui m'a fait remplir  
mon engagement au réseau C.N.D.  
Castille en octobre 1942

2<sup>e</sup> - constructeur radio - au cours de mon  
service militaire, j'ai été doté d'un  
poste émetteur radio américain  
(marque Chicago) excellent et d'un volume  
assez réduit très transportable en vols.

3<sup>e</sup> - professionnellement, mon service  
me faisaient circuler - dans toute la  
région parisienne et les départements  
limiteurs - ce qui me permettait  
d'échapper à l'écoute de la "Gonio"  
allemande

Les cloisons n'étant pas étanches entre  
spécialités, à l'occasion, je photographiais  
et diverses occasions - des installations  
allemandes - de télécoms. - avec la  
complicité d'une amie en fendant les  
amouroux !

4<sup>e</sup> : À mon échelon, il était préférable  
d'ignorer, en cas d'arrestation les  
venants et aboutissants du réseau

J'ai fait connaissance du C. H. Henry,  
le chef du réseau qui à mon retour  
de déportation

5<sup>e</sup>. ~~Anecdote~~ anecdote comminque:

Le métro parisien m'était interdit, ~~me~~  
~~d'habitu~~. Car je trop surveillé par  
la police allemande. Je me déplaçais  
qu'en ville, mon porte-mémoire sur le  
porte-bagage. À proximité de mon  
domicile, une patrouille allemande  
m'a arrêté : visiblement mes papiers  
formalités simples, mais regard  
intéressé - dim d'un allemand sur mon  
porte-bagage qui eut cette réflexion  
goguenarde, "Ach zo "Marché noir" ? !!

Il a manqué sa croix de fer. Quant à  
moi, j'ai tiré les 12 balles réglementaires !

6<sup>e</sup> - les quelques documents qui ont échappé  
à la perquisition allemande sont à  
mon domicile parisien, mais rien  
d'important.

Je vous confirme par ailleurs, qu'il  
était recommandé de ne pas dépasser  
le terme d'une émission, de détenir  
des documents et photos en cas  
d'arrestation et d'éviter les baroudages.  
Par exemple, mon entourage familial  
ignorait mes activités  
C'est ainsi, qu'un seul de mes amis était  
dans la confidence

et si honnais emmêler sur lui  
en cas de conflit.

7<sup>e</sup>: mon zèreau - a laissé son nom - dans  
l'histoire parfois - dramatique  
- de la Résistance

L'animateur était le Coll. Démery  
à qui j'ai lu l'honneur d'être  
présenté et un zèreau qui a fait  
l'objet d'ouvrages littéraires  
et appelaient le zèreau :

Confirme hohe dame Castille.  
(C.N.D castille)

10/- "Emma". Michèle Kein  
a été arrêtée - déportée à  
Ravensbrück et pendue  
au camp de Flossenbourg.

- excusez mon écriture  
dans 2 mois j'en ai 90 ans !  
et j'en ai des difficultés  
pour écrire et écrire correctement

Achiam  
(dit fumier)

Mon domicile normal est à Charville (selo)  
mais je vis le plus souvent comme  
clichélement aux "Pépiliers"  
commune de Vervins

tel: 74.84.48.12 88150 - en Isère